
 
Российская Федерация 
Томская область 

Дума городского округа Стрежевой 
РЕШЕНИЕ  

 
12.02.2010                                                                                                                                 № 567 

 
Об утверждении отчета о результатах  работы 
Думы городского округа Стрежевой за 2009 год
 

Заслушав и обсудив отчет председателя Думы городского округа Стрежевой Н.В.  
Крюкова о работе Думы городского округа Стрежевой за 2009 год 

 
ДУМА ГОРОДСКОГО ОКРУГА РЕШИЛА: 

 
1. Утвердить отчет о работе Думы городского округа Стрежевой за 2009 год 

согласно приложению. 
2. Опубликовать настоящее решение и отчет в газете «Северная звезда». 
 
 
 

Председатель Думы городского округа                                                                 Н.В. Крюков  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

Приложение 
к решению Думы городского округа Стрежевой  

от 12.02. 2010 №567 
 

О Т Ч Е Т 
о работе Думы городского округа Стрежевой за 2009 год 

 
 Отчетный период для Думы городского округа Стрежевой был достаточно 

напряженным. От нас требовалось, в условиях финансового кризиса, не снизить 
достигнутый уровень социально-экономический развития города. Итоги прошлого года 
говорят о том, что, несмотря на все возникающие проблемы, Думой и Администрацией 
городского округа, в результате принимаемых мер, удалось удержать непростую 
ситуацию под контролем. Многие позиции, которые намечали в начале года, были 
выполнены. Такой показатель, как исполнение местного бюджета, по итогам года удалось 
увеличить на 6 процентов. Это позволило решить ряд проблем в здравоохранении, 
запущен ряд образовательных и социальных  проектов, а полученный к концу года 
профицит бюджета стал основой стабильной работы всей бюджетной сферы с первых 
дней нового года. Многое в работе Думы зависит от слаженных, совместных действий 
Администрации и Думы города. Взаимное понимание происходящего, оперативное 
реагирование на негативные события и умение их вовремя упреждать - вот одно из 
составляющих, что было в основе совместной работы двух ветвей городской власти. 
Непременным условием успешной работы Думы города является профессионализм и 
ответственность депутатов перед избирателями. 

За прошедшие годы работы в таком составе в Думе сложился коллектив 
единомышленников, способных решать самые острые проблемы города. В прошедшем 
году произошла смена руководства города. Были избраны новый Мэр и председатель 
Думы, но, несмотря на кадровые изменения, дух и следования букве Закона, Уставу 
городского округа, традиции и опыт предшественников остались основополагающими в 
работе Думы. За эти годы депутатский корпус значительно поредел. Из 20 депутатов, 
первоначально избранных, осталось 17, да и из этого количества один депутат не работает 
вот уже более трех лет, другой выехал за пределы города, т.е. фактически постоянно 
работающих депутатов осталось 15. В связи с этим, появились некоторые сложности в 
регулярном проведении собраний Думы. 

 В 2009 году проведено 10 собраний Думы, что не нарушает установленный 
Уставом порядок, разрешающий проводить собрания Думы не реже одного раза в три 
месяца. В 2009 году Думой было рассмотрено более 100 вопросов, которые учитывали 
весь спектр городских проблем. Как правило, большая часть проектов решений Думы 
рассматривается на совместных заседаниях депутатских комиссий. Всего за год проведено 
29 заседаний. Наиболее активно работали финансово-экономическая комиссия 
(председатель Лачин Ризаевич Байрактаров) и комиссия по социальным вопросам 
(председатель Людмила Ивановна Дашкина).  Работу представительного органа 
определяют полномочия, которые прописаны в Уставе городского округа,  и, среди 
основных, это работа над местным бюджетом. 9 раз в течение года Дума вносила 
изменения и дополнения в местный бюджет. Это позволило к концу года, вместо 
планируемого дефицита в 43 млн.рублей, получить профицит  равный 18 млн.руб., что 
позволило финансировать 14 целевых городских программ социальной направленности; 



  

стимулировать выплаты в муниципальных образовательных учреждениях, успешно 
перешедших на новую систему оплаты труда; более 8 млн.руб.направить на 
предоставление субсидий на приобретение жилья молодыми семьями. За счет средств 
местного бюджета (2 млн.руб.) проведена реконструкция здания в пос.Дорожник под 
центр регистрации автотранспорта. Участие местного бюджета в федеральной программе 
по ликвидации ветхого и аварийного жилья позволили сдать  в эксплуатацию 108 новых 
квартир. В работе над бюджетом немалую роль сыграла Ревизионная комиссия городского 
округа, которая постоянно отслеживала целевое и эффективное использование средств 
бюджета. За 2009 год Ревизионной комиссией проведено 19 проверок, подготовлено 14 
заключений по отдельным вопросам, рассмотренных на собраниях Думы, и через средства 
массовой информации доведенных до сведения жителей Стрежевого. В 13 проверках 
специалистами Ревизионной комиссии были установлены нарушения действующего 
законодательства, по которым Администрация города принимала оперативные меры по их 
устранению.  

В прошлом году депутатами Думы немало сделано по совершенствованию местной 
нормативной базы. Рассмотрены и приняты ряд новых нормативных правовых актов, 
многие из них, принятые ранее, подвергались серьезным изменениям, связанным, в 
основном, с изменениями, вносимые в федеральные законы. Среди принятых - «О 
земельном налоге на территории муниципального образования городской округ 
Стрежевой и установление ставок земельного налога», «О внесении изменений в 
городскую целевую программу Повышение безопасности дорожного движения на 2008-
2010 годы», «О порядке установления тарифов на услуги муниципальных предприятий и 
учреждений» и многие другие. Продолжительное время шла работа над Положением «О 
порядке передачи жилых помещений муниципального жилищного фонда по договорам 
социального найма работникам бюджетных учреждений, занимающих жилые помещения 
по договорам найма». Принятие данного Положения позволило более 50 семьям стать 
владельцами собственного жилья. В повестках собраний Думы нашли свое место решения 
о поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, о передачи в аренду 
муниципального имущества, утверждение условий приватизации и многие другие, 
которые способствовали реализации прав граждан города на участие в местном 
самоуправлении, на решение наиболее важных вопросов местного значения. 

Думой рассмотрено 4 протеста прокурора. Как правило, протесты прокурора были 
связаны с изменениями в федеральном законодательстве и требовалось внести изменения 
и в  наши, ранее принятые, решения.  

Важное место в работе Думы занимала постоянная работа над Уставом городского 
округа Стрежевой. В 2009 году в Устав города дважды вносились дополнения и 
изменения. Законодатель, для дальнейшего развития демократических начал в 
становлении государства, все чаще наделяет муниципалитеты новыми полномочиями, и 
они должны быть прописаны в Уставе города. Предварительные проекты изменений 
публиковались в газете «Северная звезда», проводились публичные слушания. Всем 
желающим принять участие в обсуждении новых положений Устава такая возможность 
обеспечивалась Думой в полном объеме.  

В 2009 году, по инициативе Думы, дважды проводились депутатские слушания по 
наиболее острым вопросам жизни города. Так, в феврале месяце, прошли слушания о 
перспективах дальнейшей работы наркологического отделения МУ здравоохранения 
«Городская больница», а в ноябре депутатские слушания были посвящены  строительству 



  

мостового перехода через реку Вах. Принятое обращение к Губернатору области, 
широкий резонанс в средствах массовой информации, в Интернете позволили обострить 
ситуацию, изменить отношение области к этому, крайне важному для стрежевчан, 
объекту. Мы продолжаем следить за ходом строительства моста.  

Важным направлением в работе Думы, по-прежнему, остается личный контакт с 
избирателями. Это - ежемесячные приемы граждан, на которых побывало более 326 
человек, регулярные встречи с избирателями, работа с письмами и обращениями, которых 
в прошлом году в Думу поступило около  30, и на все были даны ответы.  

Все депутаты принимают активное участие в 27 комиссиях, созданных 
Администрацией города, при этом большинство депутатов являются членами нескольких 
комиссий. В данном отчете отражена основная работа Думы и депутатов. В повседневной 
жизни круг работы представительного органа намного шире и разнообразнее. В октябре 
2010 года состоятся очередные выборы и опыт, наработанный этим составом Думы,  будет 
полезен и вновь избранным депутатам.        

 
 


